

## Medienmitteilung

### Ausgezeichnete Lehrabschlüsse bei der Schaffhauser Kantonalbank

An der diesjährigen Diplomfeier der Handelsschule KV Schaffhausen durften fünf Lehrabgänger der Schaffhauser Kantonalbank ihr Fähigkeitszeugnis entgegen nehmen. Vier davon, zwei Frauen und zwei Männer, absolvierten lehrbegleitend die kaufmännische Berufsmaturität (KVM). Alle Lehrabgänger erzielten hervorragende Gesamtnoten – vier davon im Rang:

- Selina De Pizzol, Neuhausen am Rheinfall (Gesamtnote 5.6)
- Sara Erlbacher, Schaffhausen (Gesamtnote 5.5)
- Raphael Hug, Stein am Rhein (Gesamtnote 5.4)
- Matthias Rehman, Schaffhausen (Gesamtnote 5.3)

Fabio Tanchis aus Kleinandelfingen schloss mit der Gesamtnote 5.1 ebenfalls ausgezeichnet ab. Die Schaffhauser Kantonalbank ist stolz auf diese Leistungen und gratuliert den jungen Frauen und Männern herzlich.



Von links: Fabio Tanchis (KVM), Selina De Pizzol (KVM), Raphael Hug (KVM), Sara Erlbacher (KVM), Matthias Rehman (KVE)

Die Lehrlingsausbildung hat bei der Schaffhauser Kantonalbank traditionell einen hohen Stellenwert. 17 der rund 320 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind Lernende. Diese erhalten eine umfassende Ausbildung im Bankwesen sowie in der Informatik.

Weitere Auskünfte:  
Sandra Wagner  
Leiterin Personal  
Vorstadt 53  
8201 Schaffhausen

Telefon 052 635 22 50  
sandra.wagner@shkb.ch  
[www.shkb.ch](http://www.shkb.ch)

Die 1883 gegründete Schaffhauser Kantonalbank ist die Bank der Schaffhauserinnen und Schaffhauser und die führende Bank im Kanton. Sie bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht. Als verlässliche Finanzdienstleisterin mit einer umfassenden Dienstleistungspalette für Privatpersonen, Firmen und öffentliche Hand hat sich die Bank in der Region eine führende Marktstellung erarbeitet.